



Pièces	2 Pièces
Référence	83383375
Prix	389 685 €

Montpellier

Appartement à vendre (34000)

Rarissime sur le secteur investisseurs, voici la petite en hyper centre-ville de Montpellier, une petite copropriété intimiste de 6 logements neufs re 2020 éligibles en pinel + , possibilité également d'investissement sous le statut Imnp. Logement t2 46,95 m2 terrasse 7m2 jardin 20m2 l'emplacement ne fera pas Débat, cette charmante copropriété de seulement 6 logements est situé au Cœur de l'écusson, et vous bénéficierez de tous les avantages du neuf, avec ascenseur, climatisation et prestations haut de gamme. Un investissement patrimonial par excellence, qui peut aussi convenir à une profession ...

Rarissime in the t2 housing sector investors, here's la petite in montpellier's hyper-center, a small, intimate condominium of 6 new re 2020 units, eligible for pinel +, with the possibility of investment under Imnp status. This charming condominium of just 6 units is located in the heart of l'écusson, and you'll benefit from all the advantages of new construction, with elevator, air conditioning and top-of-the-range amenities. An excellent investment for your wealth, and also suitable for self-employed professionals.

OLMETA IMMOBILIER

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr